
西貢區議會  

食物環境衞生委員會  

2024年 3月14日會議文件  

會後覆函  

 

西貢民政事務處就SKDC(FEHC)文件第 2/24號的會後回覆  

 

就以下意見的回應  

 

「有委員建議西貢民政事務處投放更多資源在鄉村地方割草  

以解決蚊蟲於雜草底下滋生的問題」  

 

  西貢民政事務處一直緊密與其他相關部門聯絡及關注  

區內的蚊患情況，並會繼續按需要及適當調配資源進行減少蚊患

的工作，當中包括在鄉村地方除草以及清理溝渠。  

 

 

西貢民政事務處  

2024 年 4 月  


